



# 古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和3年度 第8号

6月11日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 上野 康生

## ～県南中体連総合大会 各部の健闘光る！～

県南中体連総合大会が終了しました。無観客、そして登録選手のみ参加など、前例のない大会となりましたが、選手の皆さんは最後まで本当によく頑張りました。県大会の出場権を得た選手の皆さんは県大会出場をゴールにするのではなく、更に高い目標をもち、古殿中の名を県内にとどろかせてください。そして、今大会をもって部活動を引退する3年生の皆さん、これまで本当にご苦労様でした。悔しさや寂しさもあるとは思いますが、一日も早く気持ちを切り替え、進路目標の実現に向けて新たな歩みを進めてください。部活動は一旦休むこととなりますが、高校でもぜひ部活動を頑張ってお心身を鍛えてほしいと願っています。また、1、2年生はいよいよ自分達が主役となり、3ヵ月後には新人大会を迎えます。3年生が築いた良き伝統を受け継ぐとともに、新たなアイデアを出し合い、顧問の先生方とともにチームづくりを進めてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、朝早くから夜遅くまでのお子様の送迎等、本当にありがとうございました。

## 各部の結果

		対戦校	結果			対戦校	結果	
野 球 部	1回戦	東 北 中	惜敗	卓球部(女子)	予選リーグ	西郷二中 五 箇 中	西郷二中に惜敗、 五箇中に勝利で2位	
ソフトボール部	1回戦	西郷一中	11-5 勝利		決勝T進出 決定リーグ	白河二中 石 川 中	2勝で決勝ト ーナメントへ	
<b>祝 第3位</b>	準決勝	ひらた清風中	惜敗		決勝トーナメント 1回戦	表 郷 中	3-1 勝利	
バスケットボール部(男子)	2回戦	西郷二中	惜敗		準決勝	矢 吹 中	惜敗	
バスケットボール部(女子)	2回戦	矢 吹 中	53-43 勝利		県大会代表決定戦	白河南中	惜敗	
<b>祝 準優勝</b>	準決勝	白河中央中	46-32 勝利		個人戦	シングルス	ベスト16 矢吹 彩乃	
<b>県大会出場</b>	決 勝	西郷二中	1ゴール差惜敗			ダブルス	<b>祝 準優勝 県大会出場</b> 野崎 彩香・荒川 真由組	
卓球部(男子)	予選リーグ	鮫川中 白河南中	2勝で1位 通過			剣道部(男子)	1回戦	棚 倉 中
	決勝トーナメント 1回戦	棚 倉 中	惜敗		剣道部(女子)	1回戦	表 郷 中	2-0 勝利
	個人戦	シングルス	ベスト16 佐川 雅泉		<b>祝 第3位</b>	準決勝	西郷二中	惜敗
				<b>県大会出場</b>	個人戦	<b>祝 ベスト8 県大会出場</b> 江田 愛佳		

なお、県陸上大会の出場者については、県南総合大会の結果を受けて正式に決定しますので、後日改めてお知らせします。

## ～ワークを上手に使っていますか？～

中体連が終了し、次の頑張りどころは21日(月)の期末テストです。生徒の皆さんは計画を立てて、しっかり学習していると思いますが、ワークを上手に使うことで、さらなる点数アップにつながります。次の5項目をチェックしてみましょう。チェックがつかない項目があるとしたら、要注意です。すぐに改善しましょう。



- まずは自分の力で問題を解き、どうしても分からない時に解説や解答を見るようにしている。
- 分からなかったり間違えたりした問題は、教科書で調べたり、ワークの解説なども書いたりして理解するようにしている。
- 解説を読んでも分からない時は、先生や友達に質問して理解するようにし、分からないことをそのままにしないようにしている。

- できなかった問題にもう一度取り組んでいる。
- 一度にたくさんやるのではなく、少しずつ分けて、計画的に進めている。

## ～教育実習終了～

5月24日からの3週間、本校で教育実習を行った小松まゆみ先生の実習が本日で終了しました。3週間の中で、英語科の授業づくりを中心に学び、生徒の皆さんと楽しく学習することができたようです。

このところ、教員をめざす学生が減っているという悲しいニュースをよく見聞きします。教員の仕事は大変なこともあります。それ以上の大きな感動や喜びを得ることのできる素晴らしい職業だと思います。生徒の皆さんの中にも、教員をめざす人が一人でも多くいると嬉しいです。



